

Lohnstudie für die Elektrotechnik- und Energiebranche

Der Electrosuisse-Lohnradar verhilft zum Durchblick, die Orientierung fällt leichter, die Positionen sind klar und die Kräfte können optimal eingesetzt werden. Transparenz schafft Vertrauen, was die beste Basis für qualitativ hochstehende Arbeit ist und die Innovationskraft von Unternehmen fördert. Der Lohnradar unterstützt sowohl Arbeitnehmer wie Arbeitgeber in ihrer Standortbestimmung, denn Interessierte erfahren, wo sie im internen Branchenvergleich stehen.

Gelebter Wissenstransfer

Der Lohnradar ist aus dem Austausch mit persönlichen Mitgliedern entstanden, die an der Umfrage teilgenommen haben. Mitgliederfirmen und -Institutionen gewähren zudem mit ihren Beiträgen einen Einblick in die Praxis. Das Leithema der ersten Ausgabe lautet «Standortbestimmung und Trends». Die verschiedenen Perspektiven zeigen, wie Mitgliederfirmen mit den The-

men Nachwuchs, Führungskräfte oder Arbeitsmarkttendenzen in der Praxis umgehen.

Das Herzstück des Lohnradars, die Lohnstudie, besteht aus übersichtlichen Grafiken mit entsprechenden Interpretationen. Sie präsentiert Auswertungen von Lehr- und Studienabgängern bis zur Geschäftsleitung in den fünf Fachbereichen Automation, Industrielektronik/Hardware, Installation/Gebäudetechnik, IT/Softwareentwicklung, Verteilnetze/Elektrizitätswerke. Die Studie soll künftig auf weitere Berufsfelder der Elektrotechnik- und Energiebranche ausgeweitet werden. Der Electrosuisse-Lohnradar ist ein Produkt aus der Zusammenarbeit mit Swiss Engineering und dem Marktfor- schungsinstitut Demoscope.

Dienstleistung für Mitglieder

Der Lohnradar wurde Ende September kostenlos an die Mitglieder von Electro suisse verschickt. Eine PDF-Version



steht im Mitgliederbereich der Webseite «myElectrosuisse» zur Verfügung. Nicht-Mitglieder können ihn im Electro suisse-Online-Shop für CHF 130.- erwerben. In Zukunft wird die Lohnstudie regelmässig erscheinen.

BERNADETTE KOHLER,

MARKETING+KOMMUNIKATION ELECTROSUISSE

→ www.electrosuisse.ch/lohnradar

Étude salariale du secteur de l'électrotechnique et de l'énergie

Le Focus salaire Electrosuisse aide à mieux comprendre, l'orientation est plus simple, les positions sont claires et les effectifs peuvent être engagés de manière optimale. La transparence assure la confiance, ce qui est la base d'un travail de grande qualité, et encourage la force d'innovation des entreprises. Le Focus salaire aide aussi bien les employés que les employeurs à déterminer l'état des lieux, dans la mesure où les intéressés en apprennent plus sur leur position au sein de la branche.

Un transfert de connaissances dynamique

Le Focus salaire est né des échanges avec les membres qui ont participé à l'enquête. Avec leurs contributions sous forme d'articles, les entreprises et institutions membres permettent de se faire une idée plus concrète de la pratique. Le thème conducteur de la première édition s'intitule «État des lieux et tendances». Les différentes perspectives montrent comment les entreprises

membres gèrent dans la pratique les thèmes tels que la relève, les cadres dirigeants ou les tendances du marché du travail.

Le cœur du Focus salaire, l'étude salariale, se compose de graphiques clairs et de leurs interprétations. L'étude présente des évaluations des jeunes diplômés aux cadres des cinq domaines que sont l'automation, l'électronique industrielle/matériel informatique, l'installation/technique du bâtiment, l'informatique/développement de logiciels et les réseaux de distribution/centrales électriques. À l'avenir, l'étude devrait englober d'autres secteurs professionnels de la branche de l'électrotechnique et de l'énergie. Le Focus salaire Electrosuisse est un produit issu d'une collaboration avec Swiss Engineering et l'Institut de recherches de marché Demoscope.

Une prestation pour les membres

Le Focus salaire a été envoyé gratuitement aux membres d'Electrosuisse à la



fin du mois de septembre. Une version PDF est disponible dans l'espace membre «myElectrosuisse» de notre site Internet. Les non-membres peuvent quant à eux obtenir le Focus salaire dans le shop en ligne d'Electrosuisse pour CHF 130.-. L'étude salariale sera publiée régulièrement à l'avenir.

BERNADETTE KOHLER,

MARKETING+COMMUNICATION ELECTROSUISSE

→ www.electrosuisse.ch/focussalaire